

Maximilian Ochs kandidiert für Volt in Nienburg-Schaumburg

- > **Mit Maximilian Ochs tritt erstmals ein Volt Direktkandidat in Nienburg an**
- > **„Es ist Zeit, selbst anzupacken und es besser zu machen!“, so Ochs.**

Nienburg, 11. Dezember. Am Sonntag wurde Maximilian Ochs zum Direktkandidaten für Volt im Wahlkreis Nienburg-II-Schaumburg gewählt. Die junge Partei setzt sich besonders für klimaneutrale Wirtschaft, faire Sozialsysteme und ein geeintes demokratisches Europa ein. Volt wurde 2018 als Gegenbewegung zum Erstarken autoritärer Staaten und aufkeimendem Rechtspopulismus gegründet und hat besonders nach Erfolgen bei der Europawahl ein erhebliches Wachstum verzeichnet. Auch im Landkreis Nienburg formiert sich nun ein lokaler Ableger der Europapartei.

Kandidat Maximilian Ochs bringt bereits politische Expertise mit. Der 30-jährige Softwareentwickler war bereits ehrenamtlich Teil des Volt Bundesvorstands. Seine Schwerpunktthemen sind die Digitalisierung und der Abbau bürokratischer Hürden. Den Umbau zum intelligenten, transparenten Staat verbindet er insbesondere mit dem Schutz der Demokratie und der Wiederherstellung von Vertrauen: „Das beste Aushängeschild für die Demokratie ist ein Staat, der im Alltag der Menschen, kleinen Unternehmen und Organisationen einfach funktioniert und für gerechte Chancen sorgt.“, so Ochs.

Maximilian Ochs ist in Stuhr bei Bremen aufgewachsen und lebt aktuell in der Hansestadt, hat sich aber bewusst für eine Kandidatur außerhalb der Großstadt entschieden. „Volt wächst rasant. Mit meiner Kandidatur möchte ich dazu beitragen, uns als frische politische Kraft auch im ländlichen Raum stärker zu etablieren“, erklärt Ochs, der auf der Volt-Landesliste auf Platz vier gewählt wurde. „Natürlich bin ich bereit, in den Bundestag einzuziehen. Mit den tollen Mitgliedern in Nienburg freue ich mich aber auch auf den Wahlkampf und die Gespräche mit den Menschen vor Ort.“

Anzutreffen sind die Volt-Mitglieder nun häufiger, denn zur Wahlzulassung müssen zunächst Unterstützungsunterschriften gesammelt werden. An diesem Samstag, den 14.12., ist das Nienburger Volt-Team daher ab 9 Uhr zum ersten Mal mit einem Infostand in der Nienburger Innenstadt präsent.

Sören Krupka
Volt Niedersachsen
presse@voltniedersachsen.org

Volt

Trotz verkürzter Fristen sind die Volt-Mitglieder zuversichtlich. „Die erschwerten Bedingungen der vorgezogenen Neuwahl sind für uns ein zusätzlicher Motivator!“, so Ochs.

Für **Interviewanfragen** sowie weitere **Informationen** melden Sie sich gerne bei:

Stuart Dykes
Volt Nienburg
stuart.dykes@volteuropa.org